
香川地区地域審議会質問項目一覧票（平成１８年３月６日に開催された香川地区地域審議会意見交換会での協議に基づき、地域審議会としての質問・要望をとりまとめたもの）

項目 関係事業 内容 備考

実施計画全般について

２月２４日に「香川地区建設計画　平成１８・１９年度実施計画」を送付いただき、その後事業・年度ごとの事業
費についての資料をいただいたが、今後は、実施計画を送付した時点で、詳しく、わかりやすい一覧にした資
料も一緒にいただきたい。

要望

香川地区建設計画　平成１８・１９年度実施計画の、「重点取り組み事項関連事業の推進」の表記については、
非常にわかりにくいので、今後は、市全体の事業と香川地区のみの事業に分けて表記した上で、それぞれの
額を示してほしい。

要望

建設計画全体の具体的な事業がわかる資料をいただきたい(無理であれば、建設計画の重点取組み事項(箱
書き)の一覧)。そのそれぞれの事項が、１８・１９年度実施計画でどの位進捗するのか、建設計画全体の進捗率
がわかるような資料をいただきたい。

要望

実施計画・建設計画について、合併によってできるようになった部分(合併特例債など合併による財政措置に
よってできるようになった事業等)について、住民にわかりやすく説明できるような資料をいただきたい。

要望

１８・１９年度実施計画における合併特例債の額を示されたい。 質問

①連帯のまちづくり 「香川病院機能の充実」 事業の内訳、購入機器名等をお示しいただきたい。 質問

②循環のまちづくり 「下水道汚水施設の整備」
香川地区の、今後の下水道施設整備計画の全体像をお示しいただきたい。 質問

下水道処理予定区域以外での廃水処理について、市の考え方をお示しいただきたい。 質問

③連携のまちづくり

「消防水利等の整備」 事業の内容・内訳、貯水槽の設置予定箇所についてお示しいただきたい。 質問

「学校教育環境の整備」
香川地区の小・中学校の校舎・体育館については、耐震診断が既に終了しているので、耐震補強工事を早急
に実施していただきたい。またその予定時期をお示しいただきたい。

要望
質問

「CATVの整備」 香川地区のCATVの今後の整備方針をお示しいただきたい。 質問

「伝統文化の保存・継承の支援」 ひょうげまつり当日の人的支援に対する考えについてお示しいただきたい。 質問

④交流のまちづくり

「市道の整備」
町時代から最優先整備路線としてあげていた下川原北線の早急な整備をお願いしたい。またその実施予定時
期についてお示しいただきたい。

要望
質問

「コミュニティバスの運行」
コトデン寺井駅の設置時期に合わせ、コミュニティバス・シャトルバスの機能的・効率的な再編整備について、
検討していただきたい。

要望

「香川型水田農業振興総合対策の推
進」・「認定農業者の育成・確保の推進」

香川型水田農業振興総合対策や認定農業者の育成・確保について、市の今後の方針をお示しいただきた
い。

質問

建設計画について

「特色あるスポーツ施設の整備」 平成１８年度は会議費も予算計上されていないが、今後具体的に検討を進める方策をお示しいただきたい。
要望
質問

「地籍調査事業」 香川地区の地籍調査の今後の実施方針をお示しいただきたい。 質問

「県道三木綾南線バイパスルート(仮称)
構想の検討

「県道三木綾南線バイパスルート(仮称)構想の検討状況をお示しいただきたい。 質問
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